
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２０１１年１２月４日              NO,２８２ 

 

 輪久原は、輪組から坂 

を上った所にあり、輪組 

の原という輪組原という 

言葉がつまって、「輪久 

原」（わくばら）となり 

ました。 

 江戸時代の検地では、 

「輪組新田」と記載され、 

明治になって名主が戸長 

となった時、輪組と合体して戸長を選び、「輪組新田」は解消

したと考えられています。 

 輪久原の入り口には、疫病よけとして、ハッチョウジメのわ

らじ（大きなわらじ）が下げられています。 

                  武尊神社は、昭和２５

年（１９５０）３月２０

日に焼失し、その後再建

されました。 

                  社殿の後方には、樹齢

５００年と推定された

欅がありましたが、火災

のため枯れてしまい、切

ったと言われています。 
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へ
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加
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っ
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国
会
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や
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党
の
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き
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マ
大
統
領
と
の
会
談
で
、
Ｔ
Ｐ
Ｐ
交
渉
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自
体
、
国
会
で
の
説
明
も
お
こ
な
わ
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で
強
行
し
た
暴
走
で
あ
り
、
国
民
を
ご
ま
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し
て
こ
と
を
す
す
め
る
や
り
方
は
最
悪
で
す
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 今年で８回目となる榛名養護学校の「かがやき祭」が

１１月２５・２６日、沼田東小体育館で開かれました。 

 ２５日には、中学部の生徒による和太鼓の演奏、小学

部の「りんごたろう」の演劇などがおこなわれました。 

                ２６日には、沼田中

ブラスバンド部の演奏

と「しらさわ赤いりん

ごおはなし会」による

大型紙芝居が上演さ

れ、生徒の作品なども

展示されました。 

 震度６強の地震発生を想定した地域防災訓練が１１月

２７日、材木町、上原町、東原新町、西原新町の住民が

参加して、沼田東小学校でおこな 

われました。 

 訓練では、消火器や消火栓、消 

火布を使った消火訓練や、応急手 

当訓練などがおこなわれました。 

 １２月定例市議会は６日開会し、利根沼田広域圏で所有していた利根沼

田広域観光センター（上毛高原駅前）をみなかみ町に無償譲渡する財産処

分に関する協議、沼田市ふれあい福祉センターと屋内ゲートボール場、サ

ラダパークぬまたの指定管理者の指定、一般会計と５件の特別会計補正予

算などが審議されます。 

 一般質問は８日におこなわれ、大東議員など３人の議員がおこないます。 

  大東議員の一般質問           

１,東京電力福島第１原子力発電所事故について   大東議員の質問は、８ 

２,住宅リフォームへの助成について        日の２番目、11 時 15 

３,小水力発電について              分ごろからです。 

※時間は変更になる場合があります。 

 日本共産党利南支部と大東議員は、近所の人も参加して、上沼須町の

旧利南中学校や住宅で放射能測定会をおこないました。 

          住宅の庭では、0.20 マイクロシーベルト～0.22 

         マイクロシーベルト、体育館の雨が流れ込む雨樋の

下の側溝で、1.60 マイクロシーベルトでした。 

          測定の結果、住宅の庭や畑では安心できる数値で、

参加者たちも「これで安心だね」と話していました。 


